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■問　たかとりこども園前の
道路は、ダンプやトラック
等、通り抜けの車が多い。
五反田グランド駐車場を利
用する親子のため、引き直
した白線内にキッズゾーン
を示しては。
■答　旧高取保育園の解体が

終わり、園庭整備後は農業センター横の通路が
利用できる。
■問　国交省の、保育所や幼稚園周辺の生活道路
への車の進入規制のため、市町村策定の計画に
基づく安全対策に財政支援する方針を知ってい
るか。
■答　そのことに関連して県の通知を受け、保育
所や幼稚園周辺道路等の危険箇所の調査をして
いる。
■問　園北側の稗田川沿いに通行道があった。園
のフェンス北側に出入口があるが、旧高取保育
園解体終了後は、以前のようになるのか。
■答　以前のように、フェンスから移動できるよ

うにつくっていく。

■問　保育料無償化に伴い、保育所は新たに副食
材料費の請求が必要になることで、免除対象者
等への対応が新たに求められる。事務負担の軽
減支援や人員配置が必要ではないか。
■答　現状どおりで、事務などを運営していける
と考える。

■問　現運行の決定は平成23年。その後、新規
住宅建設や高齢化、免許証返納等、地域事情も
変化した。病院だけでなく地域の開業医等、新
たに必要なところへの設置は。
■答　確かに家が多く建ってきた。神明町には翼
小学校北という停留所があり、お医者さんの集
まった近くで止まるところもある。
■問　田戸町から神明町方面に行く場合、最大
45分、赤松団地からは78分もの間、市役所で
待たされる。この運行状態を見直す考えは。
■答　利用者や高齢者、女性の声を聞いて運行を
考えていく。

■問　平成30年12月定例会
の一般質問で、「きちんと
今手元に持っておりますが、
網かけをしてありますので
御承知おきください。」と、
はっきり私の質問に答弁さ
れていましたが、その網か
けをした資料は。

■答　そのときは、そのように申し上げた。設
計書に直接工事の各種項目の変更事項について、
自分自身で数量、項目のところに網かけをした
ものを資料として持っていたので、原本を確認
せずに答弁をしている。その部分の答弁につい
ては、大変申しわけなかったと思っている。

■問　当初設計では、鋼矢板山止壁は直接工事費
での計上ではなく、共通仮設費で計上している。
変更後は直接工事費で計上しているが、当初設

計では共通仮設費で計上し、変更設計では直接
工事費とした理由は。
■答　当初設計で直接工事費に計上すべきだった。
当初設計で共通仮設費に計上していたことから
変更設計で直接工事費に修正したもので、当初
設計の計上が誤りであった。

■問　委託業者の完了検査報告書の委託期間の完
了が4月19日となっているが、検査結果通知書
は6月30日となっている。これは、どちらが正
しいのか。
■答　4月19日が正しい。
■問　間違った原因はどうなのか。
■答　複数の目でチェックしていたが漏れてしま
い、大変申しわけなく思っている。業者からは、
通知書が誤っているという連絡は入っていない。
■問　相手方から申し出がないから、そのままで
いいということか。
■答　通知が誤っており、申しわけなかったとお
伝えする。
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